

Bayerischer Staatspreis für "club mantell"

15.03.2014



Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2014 in München, wurden auch in diesem Jahr wieder Bayerische Staatspreise für besonders innovative Produkte und Projekte vergeben. Einen dieser begehrten Preise hat die Künstlergruppe "club mantell" bekommen. Wir haben uns mit einer der Preisträgerinnen getroffen.

Anmoderation:

Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2014 in München, wurden auch in diesem Jahr wieder Bayerische Staatspreise für besonders innovative Produkte und Projekte vergeben. Einen dieser begehrten Preise hat die Künstlergruppe "club mantell" bekommen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit einer der Preisträgerinnen getroffen.

Begründung der Jury zur Preisverleihung:

2007 gründeten Studenten des Fachbereichs Konzeptkunst Buch, der Burg Giebichenstein in Halle den club mantell. Er dient den zwölf Gestaltern heute als gemeinsames Netzwerk für Messeauftritte oder Ausstellungen. Das Spektrum ihrer Arbeiten reicht von angewandter Grafik über Bucheinbände und Pressendrucke bis hin zu Arbeiten im öffentlichen Raum. Es schließt klassische handwerkliche Techniken genauso ein wie freie künstlerische Ausdrucksformen.